



Una sesión de siete horas y media de la Cámara de Diputados –en la que solo se votaron dos iniciativas, pero que se caracterizó por los ríspidos reclamos de Morena y sus aliados hacia la alianza Va por México por el rechazo a la reforma energética– concluyó con la revelación del PVEM de amenazas de muerte hacia sus legisladores a través de llamadas telefónicas a sus oficinas.

Justo antes de finalizar la sesión, Carlos Puente, líder del Partido Verde Ecologista de México, pidió la palabra y desde su curul reveló el contenido de una de las llamadas.

En una entrevista posterior, Puente manifestó que lo ocurrido es muy delicado e hizo un llamado a todos los grupos parlamentarios para que la polarización del debate parlamentario no trascienda a ese tipo de situaciones.

El audio que compartió Puente dura 25 segundos, y según dijo, proviene del número 9511156777. En él, se escucha una voz de hombre que expresa: "...se los va a llevar la chingada con su pensamiento propio. No van a poder dormir, cabrones. Lo que le hicieron al país no tienen madre, pero bueno, México. Buenas noches".

La revelación del coordinador del Partido Verde Ecologista fue el colofón de una sesión que se centró en descalificaciones entre diputados de la oposición y de la mayoría.

El punto de mayor tensión se alcanzó cuando el presidente de la mesa de decanos, Augusto Gómez Villanueva (PRI), de 92 años, hizo una intervención a distancia y des-

Sesión en Cámara de Diputados cierra con revelación de amenazas al PVEM



JORNADA. Ayer en San Lázaro se realizó un evento para la promoción de Veracruz, lo que causó que se pida cuentas a la Mesa Directiva.

de la bancada de Morena gritaron "pinche viejito" y "lo sacaron de la tumba".

Las expresiones molestaron al diputado Mariano González (PRI), quien se levantó de su curul para exigir respeto para su compañero, lo que ocasionó un conato de bronca entre legisladores.

... Y ORGANIZAN MEGA EVENTO

Como respuesta a una iniciativa promovida por el Espacio Cultural

San Lázaro, ayer comenzó en la Cámara baja una serie de exposiciones, presentaciones de libros, muestras gastronómicas, conciertos y bailes regionales de Veracruz, que se llevará a cabo durante tres días.

La inauguración estuvo a cargo del presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez (Morena), y se espera que lo mismo haga durante los eventos que seguirán durante la semana.

La diputada Rosalba Valencia

(Morena) criticó el dispendio de recurso en el evento y se dijo en desacuerdo porque el evento solo pretende promover la imagen de Gutiérrez, quien pretende la candidatura al gobierno de Veracruz.

Valencia mencionó que desde el 1 de marzo propuso un punto de acuerdo para que se hagan públicos los recursos que ha ejercido el presidente de la mesa directiva y hasta el momento no ha tenido respuesta.

/ JORGE X. LÓPEZ